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+ Será para impulsar proyectos en Sonora

  

          CD. DE MEXICO, Mayo 29 de 2012.- Más recursos para poder garantizar continuidad en
la obra de modernización carretera, la planta desalinizadora en Guaymas y un proyecto para
impulsar a Sonora como potencia nacional en energía renovable gestionó el Gobernador
Guillermo Padrés Elías en esta capital.

  

Padrés Elías se reunió con el secretario de Energía Jordi Herrera Flores, abordando
principalmente el proyecto de gas natural cuya conducción recorrerá la entidad y en su ruta
dejará miles de empleos y una gran derrama económica.

  

También mantiene el interés en buscar que Sonora sea sede del Centro Nacional de
Investigación Solar, con un fondo concursable de 300 millones de pesos.

  

“Vamos a convertir a Sonora en la potencia nacional en energía renovable. Estamos
concursando junto con la Universidad de Sonora para que el Centro Nacional de Investigación
Solar tenga su sede en la entidad”, manifestó el mandatario en una entrevista esta tarde.
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Para este efecto Sonora cuenta con incomparables ventajas geográficas en el País por su
ubicación y horas de sol. Sería, dicen los análisis, el lugar ideal para establecer este centro que
abriría nuevas oportunidades para los sonorenses.

  

Da seguimiento a modernización carretera

  

Durante su gira de trabajo, Padrés se reunió también con Georgina Kessel Martínez, Directora
del Banco Nacional de Obras y Servicios Públicos (BANOBRAS), a fin de precisar disposición
de recursos para la carretera de Cuatro Carriles acordados durante la visita que hiciera a
Sonora el Subsecretario de Comunicaciones y Transportes, Fausto Barajas Cummings.

  

“Acudimos a dar seguimiento y asegurar la modernización de la carretera Estación
Don-Nogales, además de revisar el proyecto de la desalinizadora Guaymas-San Carlos y
presentar un proyecto de viabilidad, movilidad y transporte para Cajeme”, explicó el mandatario
en un resumen que, afirmó, representa un importante avance para el desarrollo que se hila
poco a poco en la entidad.
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